

Jean Vincent

Cet artiste a exposé à l'Archipel en 2005 (voir photos ci-dessous).

Voici le texte de présentation rédigé à cette occasion par Pierre de Monner : « (Venu d'Auvergne) *Jean Vincent, installera ses piliers de bois surmontés de pierres, (...) dressés au dehors et au-dedans des espaces de l'archipel, assemblages qui ont donné naissance à ce qu'il appelle le « petit peuple des pèlerins ».* Une telle installation s'inscrit dans une présence au sein du groupe « *Ecarts* », à vocation littéraire autant que musicale, dont il est l'un des ardents participants. C'est ainsi que le 14 septembre 2005, il se retrouvera au sein d'une performance de ce groupe, lisant lui-même des textes de son complice dénommé « *Ephémère* » accompagné de Francis Michard (guitare et saxophone) et de Daniel Mayerau (Contrebasse). »

